



Liebe Albanienfahrer,

In der Zwischenzeit hat sich für uns bereits eine Wiese für das geplante Bundestreffen in MONTENEGRO gefunden!

Gettlings hat über einen Freund einen Platz unmittelbar am Fluß Cemi/Cijevna, bzw. an einer Quelle mit bestem Trinkwasser organisiert.

Das Wasser ist sehr klar, im Sommer kann man dort auch baden. Die Örtlichkeit heißt Tërgaja, in der Linie Shkodra-Podgorica. Von Podgorica aus (ca. 1/2 h) gehen Flieger nach Köln und Düsseldorf für die Heimreisenden.

Das erleichtert sicher dem ein- oder anderen die Planung der An- und Abfahrt. Weitere Infos folgen sobald verfügbar!





Hier die genaue Position  
des Grundstücks:

<https://goo.gl/maps/y7fwFpJeRfQ2>

PS. schon mal vorab:

In Montenegro werden gängige Kreditkarten landesweit akzeptiert. Bankautomaten sind weit verbreitet. Die Akzeptanz von V-Pay und Maestro Bankkarten ist begrenzt. Diese können lediglich zum Abheben von Bargeld an wenigen Bankautomaten, nicht aber für allgemeine Zahlungsvorgänge genutzt werden. In Montenegro ist der Euro (€) offizielle Währung.

Geld wechseln in Albanien

Da die Landeswährung weder ein- noch ausgeführt werden kann, ist ein vorheriger Umtausch bei der Hausbank also überflüssig. In Albanien selbst stehen ausreichend Möglichkeiten für einen Umtausch in Landeswährung zur Verfügung. Hotels wechseln zu einem schlechteren Kurs als Banken. Einen guten Kurs hingegen erhält man auch bei legalen Geldwechslern auf der Straße. Banken können wochentags zwischen 08.30 Uhr bis 14.30 Uhr aufgesucht werden. Beim Umtausch sollte darauf geachtet werden, nur kleine Beträge zu wechseln und sich auch nur kleine Stückelungen geben zu lassen. Die Herausgabe von Wechselgeld ist größtenteils problematisch. Euro und US-Dollar werden in Albanien ebenfalls als Zahlungsmittel akzeptiert.

In Vorfreude Euch alle dort zu treffen und mit Euch eine gute Zeit zu verbringen!

Gruß & Ayen!

Jens Fuffi Fotler